

i-SUS CHANNEL

アイサスチャンネル
vol.17

情報共有システム

information bridge

アイサスのお仕事
クライアント突撃リポート

秋田県 株式会社興和技術コンサルタント 様

- はだしの王国
- アイサス公式Vtuber「アイ」誕生!!
- i-SUS TOPICS

みんなの役立つ
情報を届け！

情報
システム
今こそ！
シス
テム！



宝仙湖



お世話になります!

アイサスのお仕事

クライアント突撃リポート

アイサスのナビゲーター（案内人）がinformation bridgeをご利用頂いたお客様のもとへお伺いし、対談するコーナーです。

株式会社興和技術コンサルタント様 X 株式会社アイサス

田沢湖



株式会社
興和技術コンサルタント
代表取締役
黒澤 郁夫様

株式会社
興和技術コンサルタント
取締役
佐藤 勉様

株式会社
興和技術コンサルタント
計画・設計部主任
岡部 真也様



今回は秋田県の株式会社興和技術コンサルタント様にインタビューにご協力いただきました。情報共有システムをご利用いただいた際の感想や建設業界について詳しくお聞きしました。

アイサス 弊社の情報共有システムをご利用いただくことになったきっかけを教えてください。

佐藤様 今年度から弊社が受注する秋田県業務委託において情報共有システムの活用が原則となり、複数社ベンダーがある中からアイサスさんを選びました。利用のきっかけは、以前に講習会を受講された方からアイサスさんのシステムが使いやすそうだったという話を聞きました。その後、アイサス東北支店に連絡すると「ぜひサポートをさせていただきます！」とのことだったので利用することになりました。

アイサス システムをご利用いただいた際の率直な感想を教えてください。

佐藤様 最初はシステムの操作画面を見ただけでは全く分かりませんでした。そういう中で担当営業の方に訪問サポートをしていただいたので非常に助かりました。実務としてシステムを操作する際は、サポートセンターに繰り返し電話をして、最近ようやく操作に慣れてきたところです。サポートセンターは迅速に対応していただけるのが良かったです。

アイサス 情報共有システムを利用してみて不安はありましたか？

黒澤様 発注者の方とシステム上でやり取りする際に不安を感じました。紙の場合、書類を提出した後は決裁状況が分からぬので気にはならなかったのですが、システム上では決裁状況が見えるので、なぜ押印されないのかと不安になりました。

アイサス システム上では、決裁状況がリアルタイムに把握でき、目に見えるようになりますからね。

黒澤様 不安になって電話連絡をしたら担当者が長期休暇を取得されたりしていました。当初は不安に感じましたが、システム上だと決裁が滞っていた時に対応ができるようになりましたし、われわれとしては最終的に決裁が完了すれば問題ないのでシステム上で決裁状況を確認できるのは安心につながりました。

アイサス システムを利用して一番のメリットはなんですか？

佐藤様 一番のメリットは、システム上で大容量のデータを共有できることですね。今回の受注した業務ではかなり情報をやりとりする機会があり、共有スペースが非常に便利でした。システムを利用する前は、大容量データはCDやDVDに焼いて持って行ったり、送付するファイル形式にも制限がありました。システムの共有スペースを活用すると大容量のデータをファイル形式に制限がなく※、アップロード・閲覧できるのがとても便利でした。私は、クリック一つで押印できるのが便利だと思いました。判子を押す作業がなくなり、楽になりましたね！

アイサス 建設業界での担い手不足や働き手の高齢化が進んでいることについて考え方をお聞かせください。

黒澤様 弊社としても深刻な問題であります。今後、建設業がよりよい業界となるためには若手や女性が活躍できる環境が必須だと考えています。ただ弊社もホームページへ採用情報を掲載したり、高校生の出前講座に参加していますが、まったく応募がないような状態です。

佐藤様 CADで図面を書いたりするといったわれわれの仕事自体が知られていないかもしれませんね。

黒澤様 建設業の就業先は役所やゼネコン、地方企業などの選択肢があります。最終的には、業界内で人材の取り合いになってしまいます。そうではなく、今後は他分野から建設業界にはいってきてくれることが大切だと思っています。

アイサス 弊社も広報誌などの活動を通して、お客様である建設業の魅力を広く届けていくお手伝いさせていただければと思います。

本日は取材にご協力いただき、ありがとうございました。

※送付できるファイル形式には一部、限りがございます。詳細はお問い合わせください。

はだしの王国

日時 10月9日(月)
開催場所 奥卯辰山健民公園
主催 奥卯辰山健民公園
(指定管理会社 株式会社岸グリーンサービス)

「はだしの王国」にて石川県土木部と共に石川県建設業協会より
「わくわく! 土木土木! たいけん」が行われました。

今回はイベント会場の様子と開催における話をお聞きしました。



石川県建設業協会 建設青年委員会に インタビュー



委員長 明齋圭祐様

Q. 「はだしの王国」に参加する目的・狙いを教えてください。

狙い手確保の一環として、建設業のイメージアップと将来建設業に興味を持つもらうきっかけになればと思い参加しています。

Q. イベントを通した建設業界の今後の展望は？

継続して建設業に触れるイベントなどを行っていくことがイメージアップに繋がるのではと思います。小学生、中学生、高校生それぞれに対してのイベントを開催しているので段階的に繋がっていけば良いなと思います。

Q. 家族連れに参加してもらうためにどんな工夫を施しましたか？

宣伝方法として小学校でイベントのチラシを配布していただきました。建設業界だけではなく色々な方がご家族向けに出展されているので参加しやすいのではないでしょうか。

Q. イベントを開催する上での注意点・アドバイスはありますか？

子どもたち向けなので安全面には十分配慮しています。重機にステップを設置するのですが、上り下りするときには転ばないために横に人をつけて補助をしたり、操作体験の機械が横に動かないように制限をかけるなどしています。

また、子どもたちに楽しんで興味を持ってもらうため、カラフルなヘルメットや景品を準備したり音楽をかけるなど例年プラスアップしています。

株式会社アイヌ公式Vtuber
「アイ」誕生 !!

これから皆さんと一緒に建設業について学んで、魅力を発信していくのでよろしくお願いします！

アイちゃんと呼んでね！

名前 懸橋 愛生(かけはし あい)
年齢 20歳
誕生日 11月18日
所属 石川県の建設会社
性格 興味の幅が広く好奇心旺盛
好きな物 建機

i-SUS TOPICS

開催日：2023年10月29日

会場：アイメッセ山梨

主催：一般社団法人山梨県建設業協会
建設業労働災害防止協会 山梨県支部

建設まつりは、建設機械の試乗体験、職業体験、ステージイベント、建設DXの展示など、見て・体験して建設業の魅力を感じることのできる子どもから大人まで楽しめるイベントです！コロナウイルスの影響で4年ぶりの開催となりました。

ブース出展 第6回 山梨県建設まつり



アイサス東京支店が出展しました。ブースには情報共有システム information bridge の操作体験と遠隔臨場の体験を展示了。



担当者からひと言！

子供から大人まで幅広い世代の方に来場いただきました。体験できるブースだけでなく様々なショーもあり、全体が盛り上がってました。建設業が今までより身近に感じていただければ嬉しいです！



東京支店
営業部

情報共有システム、遠隔臨場のご利用についてはお気軽に問い合わせください。



WEBアンケート受付中！

最後までご覧いただき、ありがとうございます。
今回の「i-SUS CHANNEL」はいかがでしたか？

今後よりよい商品づくりのため、株式会社アイサスでは皆様にWEBアンケートのご協力ををお願いしております。たくさんのご意見・ご感想をお待ちしております！

WEBアンケートはこちらから
WEBアンケートは随時受付中！



<https://www.i-sus.com/enquete/index.html>

 株式会社 アイサス

サポートTEL. 050-3174-1871

本社／東北支店／東京支店／
中・四国支店

平日(月～金曜日) ※祝日・年末年始を除く
9:00～12:00. 13:00～17:30

2023年12月1日発行 発行：株式会社 アイサス 【本社】 〒920-0016 石川県金沢市諸江町中丁171-1 梅信ビル2階
内容に関するお問い合わせ：TEL. 076-208-3420 / E-mail koho@i-sus.com <https://www.i-sus.com/> [アイサス]



19000434



IS695200 / ISO 27001

